



Pride Month

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

anbei die wichtigsten Termine für die kommende Woche:

Montag, 09.06.2025	Pfingstferien
Dienstag, 10.06.2025	Pfingstferien
Mittwoch, 11.06.2025	„Kleine“ Musikarbeitswoche in Uelzen Extremismus-Prävention Jg. 9 16.30 Uhr Fachkonferenz Französisch 17.00 Uhr Fachkonferenz Sport Müllsammeldienst 10C
Donnerstag, 12.06.2025	„Kleine“ Musikarbeitswoche in Uelzen Extremismus-Prävention Jg. 10 Müllsammeldienst 10C
Freitag, 13.06.2025	„Kleine“ Musikarbeitswoche in Uelzen Müllsammeldienst 10C

Allgemeine Informationen

- Am vergangenen Dienstag, zu Beginn des „**Pride Months**“, hies die Initiative Vielfalt in Zusammenarbeit mit der Gemeinde vor dem Rathaus die Regenbogenflagge. Der Pride Month, der jedes Jahr im Juni gefeiert wird, erinnert an den Einsatz für die Rechte



der LGBTQIA+-Community und steht für Vielfalt, Gleichberechtigung und gegenseitigen Respekt. Die Regenbogenflagge steht dabei als sichtbares Zeichen für Akzeptanz und die Unterstützung queerer Menschen in unserer Gemeinschaft.

- Am 16./17.06.2025 findet ein **ADAC-Fahrtraining „Achtung Auto“** für die Jahrgänge 5/6 statt.

Der Schulträger informiert:

Der Bereich vor der Mensa (unter dem Vordach, auf dem Schulgelände) hat sich mittlerweile zu einem beliebten Motorradabstellplatz der SuS entwickelt. Leider ist es in letzter Zeit zu gefährlichen Situationen beim Befahren des Schulgeländes mit diesen Motorrädern gekommen. Aus diesem Grund werden wir entsprechende Verbotsschilder aufstellen/aufhängen lassen. Als Ausweichmöglichkeit werden wir fünf Parkplätze am Roye-Platz zu Motorradparkplätzen umrüsten (siehe Anlage).

Aus dem Umweltrat:

Stadtradeln

Das Stadtradeln biegt auf die Zielgerade! Ihr habt bereits 12.000 Kilometer online eingetragen und in vielen Klassenräumen werden fleißig Kreuze für gefahrene Kilometer gesetzt. Noch ist auch in der Eis-Challenge der Gemeinde alles offen. Aktuell führt zwar die Klasse 8A, aber wer weiß, was noch in der letzten Woche passiert.

***Am kommenden Samstag endet die diesjährige Stadtradeln-Aktion** und dann wird es Zeit die Kilometer endgültig zu zählen. In allen Klassenräumen hängen die Plakate zum Erfassen der gefahrenen Kilometer. Wir bitten alle KlassenlehrerInnen in der kommenden Woche, **spätestens aber bis Donnerstag (nach Pfingsten), die Ergebnisse auszuzählen und online einzutragen** (ggf. über eine teilnehmende Schülerin/einen teilnehmenden Schüler) und die Plakate abzuhängen, damit nicht weiter Kilometer eingetragen werden und wir vom Umweltrat „sehen“, dass eine Auswertung stattgefunden hat. Wir bedanken uns bei allen, die fleißig mitgeradelt sind und sind gespannt auf die Gesamtdistanz, die in den drei Wochen mit dem Fahrrad zurückgelegt worden ist. Konnten wir unser Ergebnis aus den Vorjahren steigern?*

Mit fahrradfreundlichen Grüßen KOC

Big Lunch

*Am **19. Juni** ist es so weit! Das „**Solarmonster**“ zeigt was es kann! Nur mit Sonnenenergie backen wir Waffeln und die Schüler*innen der Klassen 5 und 6 sind eingeladen zu **einem „Big Lunch“** dazuzukommen. Eine Gruppe von Schüler*innen des 11. Jahrgangs hat sich auf den Weg gemacht, erneuerbare und umweltfreundliche Energiequellen für den Schulalltag praktisch nutzbar zu machen. Herausgekommen ist eine mobile Photovoltaikanlage als umweltfreundliche Lösung für die Stromversorgung bei Schulveranstaltungen und anderen Anlässen auf dem Campus W. Am 19. Juni möchte die Projektgruppe die Vielseitigkeit und Praktikabilität demonstrieren und die ersten Solar-Waffeln auf dem Campus W backen. Die Idee des „Big Lunch“ ist es, dass Menschen zusammenkommen und gemeinsam essen. Jeder bringt dafür etwas mit und findet sich an einer großen Tafel ein. Das Zusammensein und das gemeinsame*



Essen stehen im Vordergrund. Am Donnerstag, den 19. Juni können die Klassen des 5. und 6. Jahrgangs ab ca. 12.15 Uhr mit ihren Fachlehrer*innen auf dem Rathausplatz dazukommen, Platz nehmen, gemeinsam essen und Solar-Waffeln genießen. Waffeln gibt es, solange Teig und Strom ausreichen. Die Aktion endet spätestens 14 Uhr. Eine Anmeldung zur Teilnahme der Klassen durch die Fachlehrer*innen bei c.kossenjans@gym-mellendorf.de ist gewünscht und erleichtert unsere Planung.

WIR WÜNSCHEN IHNEN UND EUCH EIN ERHOLSAMES WOCHENENDE

Das Schulleitungsteam